

## **DÉBUT DE L'ANNÉE SCOLAIRE À L'ÉCOLE DE SAINT-BRIEUX RÉCEMMENT RÉNOVÉE**

Aujourd'hui, au nom de la ministre de l'Éducation, Bronwyn Eyre, le député provincial Kevin Phillips s'est joint aux élèves, aux dignitaires et aux représentants de la Division scolaire Horizon ainsi qu'aux membres de la collectivité de Saint-Brieux pour célébrer la fin du projet d'agrandissement et de rénovation de l'école de Saint-Brieux et de son ouverture officielle.

« Je suis très heureux, non seulement pour les élèves et le personnel de l'école de Saint-Brieux qui profiteront des rénovations, mais également pour l'ensemble de la communauté », a déclaré Kevin Phillips. « Il s'agit d'un projet formidable qui aura des répercussions positives dans la région au cours des années à venir. »

Le gouvernement de la Saskatchewan a versé approximativement 8 millions de dollars pour financer ce projet. La commission scolaire de la Division scolaire Horizon a aussi approuvé un financement d'environ 1,35 million de dollars pour des rénovations supplémentaires.

« Notre gouvernement est heureux de se joindre à la collectivité de Saint-Brieux pour célébrer ce nouveau projet stimulant », a déclaré la ministre de l'Éducation, Bronwyn Eyre. « Les élèves profiteront de l'agrandissement et de la rénovation de l'école et nous remercions la Division scolaire Horizon et la communauté d'avoir contribué à concrétiser ce projet. L'investissement dans l'éducation demeure une priorité pour notre gouvernement et les projets comme celui-ci ont une incidence positive sur nos élèves. »

L'école de Saint-Brieux nouvellement rénovée offre aux élèves un environnement d'apprentissage spacieux et une plus grande diversité de programmes, trois nouvelles salles de classe, un laboratoire d'arts industriels, un espace consacré aux arts pratiques et appliqués, un laboratoire de cuisine et de confection de vêtements ainsi que de nouvelles toilettes. Des travaux d'agrandissement de la bibliothèque et de l'entrée principale ont également été effectués.

« Ce projet montre que la collaboration peut nous permettre de faire des choses extraordinaires », a expliqué Kevin Garinger, directeur de l'éducation de la Division scolaire Horizon. « Nous avons eu d'excellents partenaires au cours de ce projet et nous sommes tous fiers d'offrir ces nouvelles installations aux élèves et au personnel de l'école. Je tiens d'ailleurs à les remercier pour leur patience et leur collaboration pendant tout le processus. »

« En tant que conseillers scolaires, nous sommes extrêmement fiers d'avoir réalisé ce projet important en partenariat avec le ministère de l'Éducation », a déclaré le président de la commission scolaire de la Division scolaire Horizon, Jim Hack. « Nous nous réjouissons que la collectivité de Saint-Brieux puisse maintenant profiter de cet établissement remarquable qui lui permettra de composer avec sa croissance future et de favoriser la réussite de ses élèves. »

La rénovation de l'école de Saint-Brieux est l'un des 21 grands projets d'immobilisations que le gouvernement de la Saskatchewan a menés à bien pour le début de l'année scolaire 2017-2018; ce qui comprend 18 écoles élémentaires sur 9 sites à usage conjoint à Regina, Saskatoon, Warman et Martensville.

Depuis 2007, le gouvernement a consacré approximativement 1,5 milliard de dollars pour financer 67 projets d'immobilisations scolaires de grande envergure ainsi que de nombreux projets plus modestes comme des salles de classe mobiles ou des travaux d'entretien préventif et de rénovation.

-30-

Renseignements :

Chris Hodges  
Ministère de l'Éducation  
Regina  
Téléphone : 306-787-1069  
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca  
Téléphone cellulaire : 306-533-7506

Lance Hiltz  
Division scolaire Horizon  
Humboldt  
Téléphone : 306-682-8609  
Courriel : lance.hiltz@horizonsd.ca